

## Personas

Personas

Lunes, 17 de junio de 2013

Juan Antonio González

---

Como reza en una de sus páginas [Redpacientes](#) es una comunidad en línea de pacientes, familiares y profesionales de la salud que facilita el **conocimiento de cada enfermedad** y el **intercambio de información y experiencias** entre sus miembros. Además, ofrece herramientas para **controlar la evolución de la enfermedad** y ayudar así a la mejora de la calidad de vida del paciente.

Lo más interesante de este sitio es que pone en contacto al paciente con personas y asociaciones que comparten sus intereses, inquietudes o conocimientos. Supone además un lugar virtual de encuentro en el que obtener información sobre lo que nos pasa de la mano de otras personas que pueden ayudarnos más allá de un apoyo médico. Se ofrece información de grupos y asociaciones sobre distintas enfermedades. Hasta hoy cuenta con más de 6600 miembros y trata sobre 53 dolencias, como la diabetes, la esclerosis múltiple, EPOC, fibromialgia, incontinencia urinaria, Parkinson o sacroileitis.

